



【No. 67】

2014年2月号



紅雪の謎

普通、雪は白色です。ところが中国にはバラ色の雪があります。チベットのヒマラヤ山脈、海拔五千メートルの山に一部紅の雪がかけられます。紅色が雪の白さを引き立てるように、峰を飾ります。

では、紅の雪はどのようにして生まれたのでしょうか。それはヒマラヤ山脈にしかないのでしょうか。

紅雪の謎。それはとても不思議なものでした。探検者の話によると、世界の屋根ヒマラヤの山の上には、よく夕焼けのような雪が現れるということです。バラの花のような、紅のシルクのような色の雪で、中国チベット特有のものでした。

自然科学者たちは、紅雪が生まれる原因を分析し、人に発見されたいきさつについて考えました。その結果、紅雪の中には赤色の気体が含まれていて、含まれる量によって違う紅の色が現れることがわかりました。白雪が赤い気体を吸収し、太陽の照射の下できれいな紅色となるのです。白雪が赤の気で染まり、霞のような雪が山峰にかかります。とても素敵な山峰です。



紅雪の作る気の世界は、血液病、貧血、婦人病、生理不順の人に対して非常に大きな調節効果を発揮します。毎年大勢の人たちは紅雪を見に行きます。五千メートルの雪山に登ると、目の前に霞のような峰が現れます。峰は炎のように赤く燃え、裾は白く、まるで山が白色の衣服を着ているようです。それはまさに人間世界の仙境です。

虹化

チベット密教修行者たちの密法修練が最高境界になった時、虹化現象が現れます。肉体が虹になって空へ飛んでいくのです。仏教で浄土(無量宮)へいくのと同じことです。私たちにとって虹化はとても不思議な話ですが、チベットではよくある話です。

長年の修練で修行者の体内には巨大な能量(エネルギー)が集まります。この能量で肉体は人体最初の組成光質に転化し、身は光の気の中に溶けて、姿が消えました。

修練の内容によって、修行者たちの虹化も違います。虹化には普通二つあります。

一つは虹化に一週間かかります。安静、安全な場所を選んで坐化を始めます。虹化のとき部屋の中には虹色が満ちあふれます。八日目に扉を開けると、部屋の中には修行者の姿はありません。

もう一つは弟子たちを周りに座らせ、修行者の身が自分で燃えて虹のようなものになって冲天へ行きます。

中国、青海はチベットの山の下の町です。青海寺は青海省で有名な寺です。その寺の住職の名は秋氣です。秋氣大師が虹化した

時は身のほとんどが虹の中に消えて、残りの部分が10センチほどの金剛体になりました。金剛体は貴重な宝物として今も青海寺に残っています。チベット密教は紀元七世紀から始まりました。今までの約千三百年の間に虹化したラマは多く、特に最近の百年では数十人を数えます。

宇宙の中で地球は唯一

生物が存在する星球ですか？

45年前、世界の天文学者たちは地球以外の文明を捜すという壮大な企画を起動しました。巨大な天体望遠鏡で地球の外の星球を観測し、宇宙からのメッセージを受けます。

45年の歳月が過ぎました。天文学者たちの努力はまだ続いています。しかし今に至っても地球以外の星球の文明が存在する情報は届いていません。

アメリカ UFO事件

- ・1947年7月4日、アメリカニュー・メキシコ州ロズウェルは大雨でした。
- ・西北地方の農園主、マックブラゼルは雷より大きな爆発音を聞きました。
- ・次の日、彼は農園周辺400メートルの範囲で特別な金属の破片を発見しました。
- ・7月6日、彼はその破片を警察署に届けました。警察はアメリカ空軍にそれを報告しました。
- ・翌7月7日にジエシマルセル少佐は現場に行き、すべての残留物を空軍基地に持ち帰りました。
- ・7月8日、アメリカ、ニュー・メキシコ州西の土木技師、グラディは金属の皿の形をした残骸を見つけました。直径9m位あります。壊れた残骸の中には死体も見つかりました。体型は非常に小さく、身長1.5m30cm位で約18kgです。髪がなく、大きな頭、大きな目で小さな口です。
- ・同じ時にアメリカ軍は現場を封鎖しました。

・7月9日、新聞は「空軍はUFOを発見しました。今、調査中です。」と報道しました。そのニュースは全世界から注目されました。

・その後ロジャー・レイミー将軍は記者会見を開き、UFOの事は否認して不明の飛行物体”と発表しました。

・1997年迄は何も解明されず、はっきりとした説明もありませんでした。

・しかし大勢の人はUFOの存在を信じています。

・世界の人は地球以外の星球生物の事も興味を持つようになりまして。

・今はアメリカにUFO研究者が毎年増え続けています。



◆◆◆
約150億年前、宇宙間のすべての存在が気の状態で混沌としていました。それは宇宙の原始状態です。

150億年の年月をかけて気の質が出来ると、例えば50億年前に地球が誕生しました。人類も誕生しました。でもすべてのものの元は気です。

私たちの意識が気の状態に入ると恒久の状態に入ります。

毎日の練功で宇宙と気の交流をします。呼(はく)の時、丹田から宇宙に気を出します。吸う時は宇宙から気の原始状態をいただきます。単に酸素の交流だけでなく、体で宇宙の気を感じて交流することは気功の真髄であり、宇宙の真髄です。

目に見えるものがすべてではなく、見えなくても言葉で説明が出来なくても気で感じ取ることを大切に練習を続けていくと限りなく大宇宙からの智慧を受け取ることが出来ます。

于 雷 ◆◆◆

于雷気功研究会 水、木曜日教室の説明

水、木曜日教室はこれまで国際気功師育成の専門クラスとして存在していました。実際に気功の最高理論と国際的気功の色んな技法を教授し、気功能力を快速で身につける教室です。

例えば、調和道、合気道などの技法を取り入れた気功の功法を3、4回でマスターすることも可能なクラスです。昨年は日本気功から田中三式と奥田三式を紹介しました。

大勢の会員の皆さんがもっと世界観を広め、日々のストレスや孤独感を解消出来るように水、木曜日教室を短期で一般公開クラスとして開講したいと思います。

元々は気功士の資格以上を取得する方のクラスでしたが、先輩の皆さんと一緒に共同努力、共同進歩の学びの場になれば嬉しい事です。

ご参加を心より歓迎致します。

于雷気功研究会会員入会金 12600円
レッスン料 5250円/回

啓蟄の薬膳

豚のスペアリブスープ

(猪排骨湯)

【材料】

豚のスペアリブ 1kg
棗(なつめ) 150g
蓮の実 10g

【作り方】

- 1、蓮の実、棗をきれいに洗います。
 - 2、豚スペアリブを沸騰したお湯の中に入れて、表面が白くなったら別のお鍋に移します。
 - 3、湯通しした豚スペアリブに蓮の実と棗を加えて適量の水を入れて火にかけます。
 - 4、強火で煮て、沸騰したら弱火にして1〜2時間煮ます。
- お好みで塩味に仕上げます。

【効果】

糖尿病、頻尿、腎虚の方にお奨めします。夕飯時に最適です。

今年は3月6日が啓蟄の節気です

春雷が起き、気温が上昇し、冬眠の動物たちが甦ります。

大地は生機勃発、春の始まりです。

日本は桃の花が咲き、燕が飛んで来ます。私たちの身の陽気も回復してきます。

陰陽五行論で言うと腎水から肝木が生まれる時です。

冬季の寒さで、特に今年の冬は40数年ぶりの大雪で腎水機能は大変障碍されました。

たくさん腎水が溢れるように豚のスペアリブスープをお奨めします。

【ホームページ】

于雷先生のホームページのアドレスです。皆様のパソコンやケータイ電話に登録していただき、定期的にご訪問くださいませう、お願いいたします。

<http://yurei-kikou.com>

皆様がどんなことを思い、悩んでいるかを分かち合う場になれたらと思います。

月刊「氣」の発行が、皆様と一緒に楽しみに、より良い形で長く続くように皆様の応援をお願い致します。

一人一部以上の購入をお願いします。

応援価格 一部 二〇〇円

編集責任者 于雷

編集スタッフ 植松 恵美

山本 教子

小林 達志 他

連絡先 ☎090・2936・7134

